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对住房#环境#养老#网络覆盖提的建议最多
&?ÑÒõ¥¾�¿Ç
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从
!!

月
!"

日开始$全国#省#市三级政协委员对郑州市%十件实事&的

办理情况一一进行了探访' 昨日$市政协召开反馈会$委员们对%十件实事&

的落实情况比较满意$ 而对办理过程中存在的问题也提出了中肯的意见和

建议( 细数之下$委员们提出的建议多达
"#

条$其中在住房#环境#养老#信

息网络覆盖等实事上提的建议最多( 市长赵建才听取了委员们的建议后$现

场要求各职能部门要及时落实
"#

条建议( 晚报记者 张勤
&

文 孙昱
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进展!
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委员建议!经济适用房面向社会的计划比例偏小$而且项目布局不合理$一般是较偏远地区( 廉租房虽然有管理办

公室$但没有专职的工作人员(

建议政府加强土地储备$统一计划供应经济适用房的建设性用地$从根源上缓解供需矛盾$同时加强对经济适用

房在建设#出售等环节的监管( 廉租房工作则需要健全工作机构$扩大廉租房的建设规模和速度(
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进展!
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委员建议!中心城区的绿地面积相对较少$城区拆迁的成本较高$今后增加绿地面积的可能性也比较困难$作为一

个长期进行的项目来说$还需要改进$建议发展立体绿地建设(而在绿地选址和建设过程中$政府要多听取市民的想法(
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进展!
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委员建议!虽然现在老人们在敬老院里生活得很好$但从管理上看$敬老院还存

在一些硬件和软件上的不合理之处( 敬老院的部分服务人员年龄偏大$ 缺乏专业培

训$在管理上不够规范(

委员们建议$应该科学规划敬老院建设模式$增加娱乐设施$给入住的老人提供

舒心#快乐的环境(委员们认为$可以把敬老院作为发扬%孝道&的教育基地$让孩子们

真实感受#学习中华民族的优良传统)))%孝&(
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委员建议!政府应该加大对无线电视发射系统的资金投入$对农村用户收看电视给与一定的补贴( %可以采取市政

府出一点#地方政府出一点#农户自己负担一点的办法予以解决( &
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